

小学部4学年 校外学習

9月11日(木)に、校外学習で白河市立図書館に行ってきました。

図書館までの行き方は、事前学習のはじまりの歌「図書館に行こう!」を毎首歌って図書館までの行き方を確認をしました。当日は歌で学んだ通りに、学校から駅まではスクールバス、新白河駅から白河駅までは電車、駅から図書館までは歩いて、無事に図書館に到着することができました。また、事前学習を活かして切符を買うこともできました。

白河市立図書館では、館長さんのお話を聞いたり、読み聞かせを見聞きたり、借りたい本を探したりしました。図書館でのマナーの学習や、本を借りる学習を思い出しながら、「かしてください」「おねがいします」「ありがとうございます。」と伝えることや、たくさんの本の中から自分が借りたい本を探して借りることができました。

校外学習を通して、貴重な経験をすることができました。

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



4年1・2組オリジナルソング “図書館に行こう”
歌のとおりに行けば、図書館に着きますよ♪



図書館に行こう! (行こう!) みんなで行こう! (行こう!) 図書館に行こう! どうやって行こう?

スクールバス → 新白河駅 → 切符を買う → 電車に乗る → 白河駅



→歩く

→図書館に到着!

